

Un Amour impossible - 1/1

Cette histoire peut paraître banale, certe... Mais tellement compliquée qu'à la fin vous ne saurez peut-être plus distinguer le fictif et le réel...

Cette histoire ne me concerne pas, c'est celle d'un ami [si si je vous jure, je ne me défile pas !! (évidemment un ami dont je tairais le nom)]. Un ami qui ne savait plus où il en était entre autre par rapport à sa sexualité... Un ami déçu par toutes ses relations amoureuses et qui cherchait des réponses, j'étais là pour lui en donner quelques unes bien sûre mais c'était bien plus compliqué que ce que je pensais... Ainsi viens le début de mon histoire. Cet ami si particulier pour moi m'a avoué il y a peu de temps ne plus trop savoir où il en était... En gros il m'a avoué qu'il devenait bi... Bon pour vous ce n'est rien mais moi j'ai eu un choque non pas parce qu'il préferait les gens de son sexe mais parce que je pensais le connaitre un peu mieux que ça ^^. Cela dit je continue. Il avait même rencontré une autre personne [intéréssé d'aileurs] avec qui en parler (c'est bien plus facile de se confier à quelqu'un qu'on ne connait depuis 5min... Plutôt qu'à une amie d'enfance !!).

Naissance d'une passion

Bref, cette personne, malheureusement, il en est tombé amoureux [je suis tout à fait consciente que l'amour est une des plus belles choses qui puisse nous arriver, m'enfin là c'était pas le cas]. A chaque instant seul, il n'arrêtait pas de penser à lui... Tout le temps... 24h/24h etc... Tout ça pour dire que depuis peu tout n'est pas rose entre eux... Une nouvelle personne est arrivée... Une personne qui charme autant l'un que l'autre... Mais personnellement je pense que c'est purement physique! Le problème c'est qu'il s'est déjà passé pas mal de choses depuis cette fameuse rencontre, mais en plus l'être aimé s'en est allé, laissant mon pauvre ami dans son désaroi et ses pensées {directement liées à lui évidemment}... Ensuite il l'a plaqué en indicant qu'il redeviendrait hétéro et que par conséquent il ne voulait plus de relation gay. C'est la séquence la plus triste de l'histoire! Un homme se fait plaqué par un autre homme qui lui l'aime malgré tout [je vous avais dis que c'était compliqué;)! Ce que je veux vous demandez, ce sont quelques conseils pour lui... Car malgré quelques réconciliations "temporaires" il ne vit pas bien ce qui se passe... Voilà fin de l'histoire.